



Il y a 5 ans, nous sommes arrivés à Paris avec une idée folle :

Nous voulions partager avec vous nos saveurs, notre musique et notre chaleur. Partager notre générosité, notre hospitalité et nos traditions. Nous souhaitions apporter un supplément d'âme au paysage de la restauration parisienne en y intégrant l'humanité qui nous caractérise. Traiter nos invités comme une famille, et notre famille comme des invités. Avec vous, nous avons été vulnérables, nous avons dévoilé qui nous étions vraiment, et vous nous avez acceptés à bras ouverts. Chacun d'entre vous a contribué à faire de cet endroit notre maison, construite ensemble jour après jour.

Nous étions tellement pris dans la frénésie et l'extase du moment, que nous ne nous sommes jamais arrêtés un instant pour considérer à quel point ces cinq belles années avaient été extraordinaires. Nous avons appris des histoires que vous avez partagées avec nous, des moments que vous avez choisis de passer en notre compagnie, et nous avons grandi.

Ainsi, après cinq années mémorables, Balagan, tel que vous l'avez connu jusqu'à présent, fait une pause.

Pour se rafraîchir, pour renouveler sa garde-robe, pour se refaire une beauté. Nous nous sentons contraints dans ce corps d'adolescent. Nous voulons ressembler à ce que nous sommes devenus - plus matures, plus raffinés, et tout aussi fous.

"I'm not a girl, not yet a woman, all I need is time" - Britney Spears

Nous vous dévoilerons notre nouveau «nous» très bientôt.



Beaucoup d'amour en attendant
JLM Machneyuda Group



*Réouverture au printemps 2023 du nouveau restaurant
d'Assaf Granit et Tomer Lanzman*